



Selasar Sunaryo Art Space (SSAS)  
mempersembahkan:

# URAT JAGAT: Poetry of Performing Art

© Selasar Sunaryo Art Space, 2022



**URAT JAGAT:****Poetry of Performing Art**

Penulis Naskah	: Godi Suwarna
Sutradara	: Fiona Long
Pemain	: Godi Suwarna, Wawan Sofwan, Jodee Mundy, Sahlan Bahuy, Heliana Sinaga
Pemusik	: Mal Webb
Video Arts	: Deden Jalaludin Bulqini
Lighting Director	: Aji Sangiaji
Stage Crew	: Aep Suherman
Produksi	: Pradetya Novitri, Toni Lesmana

Urat Jagat: Poetry of Performing Arts adalah pagelaran puisi Godi Suwarna yang memadukan berbagai elemen seni teater, tari dan multimedia. Pementasan ini akan menggunakan Bahasa Sunda dan Bahasa Inggris. Urat Jagat: Poetry of Performing Arts merupakan pengembangan dari pertunjukan serupa yang pernah dipentaskan oleh mainteater di Selasar Sunaryo Art Space pada 2012. Pertunjukan ini merupakan hasil dari proses kreatif Godi Suwarna dan Wawan Sofwan dengan Mal Webb (ahli musik dan multi-instrumentalis asal Melbourne, Australia) serta Jodee Mundy dan Sandra Fiona Long (kolaborator mainteater Melbourne) untuk membahasakan puisi Godi dalam gerak tubuh dan suara.

Puisi-puisi dalam "Urat Jagat" (Veins of the Universe) mengusung tema Dunia yang sakit dan berkisah seputar perusakan dan kerusakan alam yang terkadang getir juga satir. Terangkai dalam kalimat-kalimat yang berima dalam Bahasa Sunda dan menjelma menjadi melodi indah serta bersanding dengan Bahasa Inggris yang memiliki iramanya sendiri. "Urat Jagat" menyuarakan kegelisahan universal tentang alam dan kemanusiaan yang tidak terbatas atau dibatasi oleh bahasa dan bangsa.

Pertunjukan ini menjadi bagian dari Urat Jagat Tour 2015 yang akan berkeliling ke beberapa kota di Indonesia, dalam rangka memperingati Hari Bahasa Ibu Internasional (21 Februari 2015). Selain Bandung, Urat Jagat akan mengadakan pertunjukan di Jakarta, Serang dan Bekasi. "Urat Jagat" pernah dipentaskan di Selasar Sunaryo Art Space, Bandung (2012); The Jakarta-Berlin Arts Festival di Berlin, Jerman; Universitas Frankfurt, Jerman (2012); Keluarga Besar Sunda di Belanda (2012); dan La Mama Courthouse di Melbourne, Australia (2012).

## Selasar Sunaryo Art Space

Selasar Sunaryo Art Space (SSAS) adalah sebuah ruang dan organisasi nirlaba yang bertujuan mendukung pengembangan praktik dan pengkajian seni dan kebudayaan visual di Indonesia. Didirikan pada tahun 1998 oleh Sunaryo, dengan arahan dan dukungan dari Yayasan Selasar Sunaryo, fokus utama SSAS adalah pada program dan kegiatan seni rupa kontemporer yang berorientasi pada edukasi publik, melalui pameran koleksi tetap, juga pameran-pameran tunggal atau bersama yang menampilkan karya-karya para seniman muda dan senior, dari Indonesia maupun mancanegara.

Untuk informasi lebih lanjut, mohon hubungi:

Adytia Negara  
Program Manager  
selasarsunaryo@gmail.com  
0817 9854 624